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te Elaine Cistina de Souza Ferreira Fulfule; Associação Movimento Resgate o 
Cambuí (Resgate o Cambuí), suplentes: Maria Rodrigues Cabral e Letícia Mônica 
da Silva Santos; Associação de Ciclistas de Campinas (CicloAtivo), titular Glauco 
Augusto de Azevedo; Cooperativa de Trabalho, Assessoria Técnica, Extensão Ru-
ral e Meio Ambiente (Amater), titular Jorge Henrique Morais da Silva; Centro das 
Indústrias do Estado de São Paulo (Ciesp), titular Jorge Antônio Mercanti e su-
plente Jairo alves Junior; Sindicato Rural de Campinas, suplente Márcia rosane 
Marques; Associação dos Proprietários Rurais da APA de Campinas (Aproapa), 
titular Rodolpho Bocchichio do Amaral Schmidt; Associação dos Moradores do 
Jardim Miranda e Parque Betariz, titular José Antonio de Oliveira; Associação dos 
Moradores do Jardim Sul América (AMJSA), titular Luiz Carlos Felicidade; Asso-
ciação dos Proprietários Rurais e Moradores do Bairro Pedra Branca e Região, 
titular Francisco Augusto de Souza; Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), titu-
lar Pia Gerda Passeto. Registraram-se presenças também de representantes das 
seguintes entidades suplentes: Associação de Moradores Unidos do Bairro Carlos 
Gomes e Adjacências: Sonia Regina Peres da Silva; Associação Reconvicência: 
Carlos Alexandre Silva. No apoio administrativo de responsabilidade da SVDS, 
atuaram os servidores Carlos Alberto Grégio e o engenheiro Gustavo D'Estefano 
para a Tecnologia da Informação. Computaram-se ausências para os seguintes ór-
gãos/entidades conselheiras: Coordenadoria de Assistência Técnica Integral 
(CATI); Centrais de Abastecimentos de Campinas S.A. (Ceasa); Secretaria Muni-
cipal De Habitação; Sindicato dos trabalhadores em Pesquisa, Ciência e Tecnolo-
gia (SINTpq); Associação Regional da Habitação - HABICAMP. Havendo quó-
rum regimental verificado pelo secretário executivo Carlos Alberto Grégio, a 
presidente Maria Helena Novaes Rodriguez agradeceu e deu início à pauta desta 
239ª Reunião Ordinária, de que constou: A) Expediente: 1. Fala da Presidência; 2. 
Justificativas de ausência; 3. Análise e deliberação sobre ata de reunião anterior: 
238ª Reunião Ordinária de 25 de maio de 2022 B) Ordem do dia. 1. Apresentação 
do documentário "UM RESTO DE MATA ATLÂNTICA" curta metragem que re-
trata a história dos remanescentes florestais da Mata Atlântica da APA Campinas e 
a urgência em conservá-los; 2. Prestação de Contas do Fundo de Recuperação, 
Manutenção e Preservação do Meio Ambiente - PROAMB 2021; 3. Orientações 
sintéticas sobre localização de documentos do Comdema e acesso ao Sistema de 
Licenciamento Ambiental online (LAO); 4 . Acompanhamento do Comdema junto 
à Frente Parlamentar Ambientalista e à Frente Parlamentar de Legislação Urbana 
e suas subdivisões; 5. Consolidação da constituição e relatórios do andamento das 
Câmaras Técnicas (CT), das Comissões Especiais (CE) e representações em ou-
tros órgãos. 6. Fala dos Conselheiros. 1. A presidente cumprimentou e deu as boas 
vindas a todos os novos conselheiros e aos que continuam, disse ser uma honra ser 
reeleita presidente do Comdema. Antes da saída de conselheiros da reunião, por 
outras agendas, deixou avisado que, como a pauta é extensa, será necessário uma 
reunião extraordinária para o dia 06 de julho de 2022. 2. Justificativas de ausên-
cia; A presidente relembrou mais uma vez aos conselheiros da importância dos 
titulares das entidades informarem da sua ausência, para que seus suplentes pos-
sam participar das reuniões, não computando falta para entidade, já que a justifi-
cativa não impede a computação de falta, segundo o regimento. 3. Análise e deli-
beração sobre atas de reuniões anteriores; A presidente inquiriu quanto à leitura da 
ATA da 238ª Reunião Ordinária e como não houve manifestação sugeriu transferir 
a aprovação para próxima reunião. B) Ordem do Dia. 1.Apresentação do docu-
mentário "UM RESTO DE MATA ATLÂNTICA" curta metragem que retrata a 
história dos remanescentes florestais da Mata Atlântica da APA Campinas e a ur-
gência em conservá-los; A conselheira Angela Podolsky cumprimentou a todos e 
agradeceu a oportunidade de apresentar o documentário da APAVIVA. O docu-
mentário pode ser acessado pelo site youtube link - https://www.youtube.com/
watch?v=STKZuLPBWUM&t=8s. Após ser parabenizada pelo documentário, a 
conselheira Ângela Podolsky solicitou o apoio à causa pelo do Comdema e que 
fosse enviado formalmente para a Secretaria do Verde e para o Prefeito Municipal 
de Campinas, que se comprometeu com a criação da unidade de conservação inte-
gral. A Presidente Maria Helena solicitou que juntas redijam o ofício a ser encami-
nhado. O conselheiro Rodolpho Schmidt questionou se a mata não se encontra em 
propriedade particular, pois se sim, seria necessário a anuência do proprietário, 
pois seria uma energia gasta sem resultado. A conselheira Ângela Podolsky escla-
receu que existe um processo correndo, que o proprietário não deu anuência, que 
assumiu TACs que não foram cumpridos, que essa mata hoje faz parte de mais de 
uma propriedade hoje e que espera que haja um acordo entre o público e o proprie-
tário. O Conselheiro Carlos Alexandre trouxe algumas informações quanto à lei 
Snuc e se pôs à disposição para auxiliar. O Conselheiro Jonathas Magalhães, para-
benizou a Conselheira Angela e discorreu sobre o direito de propriedade não ser 
absoluto desde 1988,principalmente quanto ao direito social, apenas a título de 
esclarecer o pleno quanto ao processo de transformação da Mata Ribeirão Cacho-
eira em unidade de conservação integral. A presidente Maria Helena sugeriu a 
criação de grupo de trabalho com prazo de sessenta dias, para articular sobre a 
criação de unidades de conservação integral para matas. Colocado em votação 
quanto a criação do Grupo foi aprovado com unanimidade. Os participantes de 
início serão Angela Podolsky, Carlos Alexandre, Jonathas Magalhães, Rodolpho 
Schmidt, José Antonio, Sonia Peres, Emilia Rutkowski, Elaine Furfule. 2. Presta-
ção de Contas do Fundo de Recuperação, Manutenção e Preservação do Meio 
Ambiente - PROAMB 2021; Carlos Alberto Grégio se apresentou e passou a fazer 
a apresentação de prestação de contas do PROAMB 2022. O relatório completo 
havia sido encaminhado por e-mail. Durante a apresentação causou dúvida o nú-
mero de composição do Conselho, pois na apresentação constava total de dez mem-
bros e no documento enviado por Angela Podolsky, constavam nove. Carlos Alberto 
informou que houve uma mudança na Lei e o conselheiro Carlos Alexandre solicitou 
que enviasse informação de quando passou pelo conselho. Carlos Alberto informou 
que todos os dados da apresentação como, Atas, Balanço, e Reuniões se encontram 
no site institucional. Carlos Alexandre questionou quanto à formação da câmara 
técnica no Proamb se era restrito aos representantes de órgãos públicos ou a todos 
que compunham o conselho, como o representante do Comdema, e Carlos Alberto 
disse que era a todos. Muitas questões são levantadas sobre o as operações do Pro-
amb e a partir do relatório que será apresentado pela Ângela Podolsky, na próxima 
reunião, que se dará possibilidade de encaminhamentos, segundo a presidente Maria 
Helena. Itens 3 ,4 e 5 ficaram de ser tratados na reunião extraordinária a ser agenda-
da. 6. Fala dos Conselheiros. Não havendo outras solicitações para fala de conse-
lheiros e nada mais a acrescentar, a presidente agradeceu pela participação intensa e 
deu por encerrados os trabalhos de que eu, Carlos Alberto Grégio, Secretário Execu-
tivo, lavrei a presente ata que, lida e aprovada, será assinada e publicada no Diário 
Oficial do Município, com gravação em vídeo acessível pelo 'link' https://www.you-
tube.com/watch?v=Pdbf1TZMg6s&t=2342s Campinas, 29 de junho de 2022.

Campinas, 13 de janeiro de 2023
MARIA HELENA NOVAES RODRIGUEZ

Presidente do COMDEMA

SOCIEDADE DE ECONOMIA MISTA E 
AUTARQUIAS

CAMPREV
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE CAMPINAS

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO
CARTA CONVITE Nº 01/2023
PROTOCOLO SEI Nº CAMPREV.2022.00002909-15
INTERESSADO: Instituto de Previdência Social do Município de Campinas - CAMPREV
OBJETO: - contratação de empresa especializada para Instituição e Implantação da 
Gestão do Fundo de Investimentos Imobiliário previsto na LC nº 260/2020 para a 
cidade de Campinas (SP), bem como para a estruturação, formatação e seleção de em-
presas adequadas e qualificadas para constituição e posterior administração, custódia 
e operação do Fundo de Investimento Imobiliário (FII) com fins previdenciários para 
o CAMPREV, conforme Estudos de Viabilidade realizado pela Fundação Instituto de 
Pesquisa Econômica - FIPE), em atendimento ao disposto no art. 144-C da Lei Muni-
cipal n° 260/2020, conforme etapas definidas no Anexo II e III.
O Presidente do Instituto de Previdência Social de Campinas - CAMPREV, no uso de 
suas atribuições legais e, considerando a regularidade do presente processo licitatório, 
nos termos da Lei 8.666/93,
RESOLVE:
1. HOMOLOGAR a licitação na modalidade Carta Convite n.º 001/2023
2. ADJUDICAR o objeto licitado a favor de AR INVESTIMENTOS ASSET MA-
NAGEMENT LTDA, CNPJ 17.055.372/0001 -18, no valor global de R$ 144.000,00 
(cento e quarenta e quatro mil reais).
PUBLIQUE-SE.

Campinas, 17 de janeiro de 2023
MARIONALDO FERNANDES MACIEL

Diretor Presidente do CAMPREV

AVISO DE LICITAÇÃO
(AMPLA PARTICIPAÇÃO)

Acha-se aberto no Instituto de Previdência Social do Município de Campinas - CAM-
PREV, com Instrumento Convocatório disponibilizado no Portal da Bolsa Eletrônica de 
Compras do Estado de São Paulo (www.bec.sp.gov.br ou www.bec.fazenda.sp.gov.br) 
e no Portal da Transparência do Instituto (https://camprev.campinas.sp.gov.br) o Pre-
gão Eletrônico nº 01/2023- Processo Administrativo CAMPREV.2022.00002982-15
Objeto:Prestação de serviços de gerenciamento do abastecimento de combustível de 
veículos, prestação por meio da implantação e operação de um sistema informatizado 
e integrado com utilização de cartão de pagamento magnético ou micro processado 
e disponibilização de rede credenciado de postos de combustível, compreendendo a 
distribuição de: gasolina comum para a frota de veículos automotores do Instituto de 
Previdência Social do Município de Campinas - CAMPREV.
DATA DO INÍCIO DO PRAZO PARA ENVIO DA PROPOSTA ELETRÔNI-
CA:18/01/2023
DATA E HORA DA ABERTURA DA SESSÃO PÚBLICA:01/02/2023.- às09h-
30min
OFERTA DE COMPRA- OCNº824405801002023OC00001
Qualquer dúvida ou esclarecimentos adicionais poderão ser obtidos no site da BEC: 
(www.bec.sp.gov.br ou www.bec.fazenda.sp.gov.br), através da opção Edital.

Campinas, 17 de janeiro de 2023
JESSÉ BRUSCHI FERREIRA

Diretor Administrativo

EMDEC
EMPRESA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DE CAMPINAS S/A

AVISO DE LICITAÇÃO
A Empresa Municipal de Desenvolvimento de Campinas S/A - Rua Dr. Salles Olivei-
ra, nº 1.028, Vila Industrial, Campinas/SP, comunica que se encontra aberto o Pregão 
Eletrônico nº 001/2023, protocolo SEI EMDEC.2022.00005338-26 - Contratação 
de empresa para fornecimento de caminhão de pequeno porte, zero quilôme-
tro, para montagem de equipamento de pintura - sinalização horizontal. O edi-
tal poderá ser obtido através de download nos sites www.licitacoes-e.com.br e www.
emdec.com.br (clicando no link “Licitações” e em seguida “Agenda de Licitações”) 
ou solicitado através do e-mail licitacoes@emdec.com.br. A abertura das propostas 
ocorrerá às 9h00min do dia 03/02/2023. O início da sessão de disputa de preços 
ocorrerá às 9h30min do dia 03/02/2023. Em: 17/01/2023. 

DIVISÃO DE COMPRAS

EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Aditamento nº 01 ao Contrato nº 033/2020 - Protocolo nº 4967/1/2020 - Dispensa de 
Licitação - Contratante: EMDEC S/A - Contratada: URBANO - FILHOS COMÉR-
CIO DE MATERIAL DE CONSTRUÇÃO LTDA. ME - CNPJ: 52.710.902/0001-
15 - Objeto do Aditamento: prorrogação de prazo por 12 (doze) meses, a partir de 
10/12/2022. Do Valor: R$ 264.000,00 - Data da assinatura: 07/12/2022.

DIVISÃO DE COMPRAS

FUNDAÇÃO JOSÉ PEDRO DE OLIVEIRA
MATA SANTA GENEBRA - FJPO

PROCESSO SELETIVO DE ESTAGIÁRIOS EDITAL 
N° 02/2022 - FUNDAÇÃO JOSÉ PEDRO DE OLIVEIRA 

COMUNICADO
A Fundação José Pedro de Oliveira COMUNICA a desistência do(a)s candidato(a)s 
abaixo relacionado(a)s para o preenchimento de vaga do edital nº 02/2022 - Processo 
Seletivo de Estagiários.
Em respeito ao item 6.4.1. e 6.8., do referido edital, o(a) candidato(a) relacionado(a) 
está excluído(a) desse Processo Seletivo, não havendo nenhuma possibilidade de re-
convocação nesse certame.


